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Ata da Vigésima Sétima Sessão Ordinária, do segundo ano da Décima Quinta 

Legislatura da Câmara Municipal de Jaguariúna, realizada aos dezoito de 

novembro de dois mil e quatorze, às dezenove horas e trinta minutos, na Sala 

das Sessões “Vereador Reynaldo Chiavegato”, da Câmara Municipal, 

localizada no Edifício Municipal Dr. Sebastião Paes de Almeida, desta cidade. 

Presidente Sr. Alfredo Chiavegato Neto. Vice-Presidente Sr. Adilson José 

Abrucez. Secretários Srs. Rita de Cássia Siste Bergamasco e Ângelo Roberto 

Torres. Primeiramente, foi feita a Leitura de Texto Bíblico, conforme 

Resolução n.º 80, de 21 de fevereiro de 1997, sendo que o Sr. Presidente 

convidou o Sr. Luiz Carlos de Campos para proferir o seguinte texto: Primeira 

Carta aos Coríntios – Capítulo 12, versículos de 4 ao 11: “Existem dons 

diferentes, mas o Espírito é o mesmo; diferentes serviços, mas o Senhor é o 

mesmo; diferentes modos de agir, mas é o mesmo Deus que realiza tudo em 

todos. Cada um recebe o dom de manifestar o Espírito para a utilidade de todos. 

A um, o Espírito dá a palavra de sabedoria; a outro, a palavra de ciência 

segundo o mesmo Espírito; a outro, o mesmo Espírito dá a fé; a outro ainda, o 

único e mesmo Espírito concede o dom das curas; a outro, o poder de fazer 

milagres; a outro, a profecia; a outro o discernimento dos espíritos; a outro, o 

dom de falar em línguas; a outro ainda, o dom de as interpretar. Mas é o único e 

mesmo Espírito quem realiza tudo isso, distribuindo os seus dons a cada um, 

conforme ele quer.” A seguir, o Sr. Presidente determinou a feitura da chamada, 

onde foi anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Adilson José 

Abrucez, Alfredo Chiavegato Neto, Ângelo Roberto Torres, Fábio Augusto 

Pina, Gerson Antonio, Luiz Carlos de Campos, Rita de Cássia Siste 

Bergamasco, Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva e William 

de Souza Silva.  Ainda estavam ausentes na Sessão os Srs. Alexandre da Silva 

Santos, David Hilário Neto e Luiz Gustavo Gothardo. Constatando número 

regimental, o Sr. Presidente, proferindo as seguintes palavras: “Sob a proteção 

de Deus iniciamos os nossos trabalhos”, declarou aberta a Sessão,  dando início 

ao Expediente: primeiramente, o Sr. Presidente colocou em votação a Ata da 

Sessão Ordinária anterior, a qual foi aprovada por unanimidade de votos pelo 

Plenário e assinada pela Mesa. No momento da votação da Ata foi registrada a 

presença dos Srs. Alexandre da Silva Santos e David Hilário Neto. A seguir, o 

Sr. Presidente determinou a leitura da Matéria Constante do Expediente: pela 

ordem, o Sr. David Hilário Neto pediu a palavra apresentando requerimento 

verbal, baseado no Art. 213, II do Regimento Interno solicitando que fosse 

dispensada a leitura, na íntegra, da matéria oriunda do Executivo Municipal, 

dos Requerimentos e das Indicações  dos Senhores Vereadores, e das 
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correspondências de diversos, lendo-se apenas as ementas, como constavam na 

pauta; a seguir, em discussão e votação, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos. A seguir, do Senhor Prefeito foram lidas as ementas dos 

seguintes ofícios: 1. Ofício DER nº 099/2014, encaminhando a Casa Projeto de 

Lei Complementar, que dispõe sobre a instituição de condomínio horizontal de 

lotes residenciais e comerciais/industriais, e dá outras providências, depois de 

lidos, foi o referido projeto encaminhado para as Comissões Permanentes para 

parecer; 2. Ofício SEGOV nº 719/2014, dando resposta ao Requerimento nº 

223/2013 do Sr. Adilson José Abrucez solicitando informações sobre o porquê 

do art. 1º da Lei Complementar 211/2012, não estar sendo cumprido, referente 

à isenção de taxas municipais; 3. Ofício SEGOV nº 720/2014, dando resposta 

ao Requerimento nº 200/2013 do Sr. Ângelo Roberto Torres solicitando 

informações se existe projeto para abertura do Estacionamento do Centro 

Cultural, com saída para a avenida; 4. Ofício SEGOV nº 721/2014, dando 

resposta ao Requerimento nº122/2014, do Sr. Ângelo Roberto Torres 

solicitando informações sobre projeto ou estudo para a construção de uma praça 

de lazer, com campo de futebol, no Bairro Tanquinho Velho; 5. Ofício SEGOV 

nº 722/2014, dando resposta ao Requerimento nº 225/2013 do Sr. William de 

Souza Silva solicitando informações sobre a regulamentação do transporte 

escolar dos bairros Sto. Antonio do Jardim, Bom Jardim e Floresta, que leva 

crianças com até 10 anos de idade, até a Creche do bairro de Guedes, sem 

dispositivo de segurança apropriado; 6. Ofício SEGOV nº 723/2014, dando 

resposta ao Requerimento nº 211/2013 do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita 

Torres solicitando informações se existe projeto para aumentar o tempo de 

parada da Maria Fumaça, no Centro Cultural; 7. Ofício SEGOV nº 725/2014, 

acusando recebimento do Requerimento nº 215/2014 do Sr. Rodrigo da Silva 

Blanco solicitando à EMTU – Empresa Metropolitana de Transportes Urbanos, 

para que possa providenciar com maior brevidade possível, a entrada dos 

ônibus que saem de Jaguariúna para Campinas, no Terminal Metropolitano, 

localizado ao lado da Rodoviária; 8. Ofício SEGOV nº 726/2014, acusando 

recebimento do Requerimento nº 216/2014 do Sr. Rodrigo da Silva Blanco 

informações se, ao participar das reuniões da RMC – Região Metropolitana de 

Campinas possa interceder para que os ônibus que partem de 

Jaguariúna/Campinas entrem no Terminal Metropolitano; 9. Ofício SEGOV nº 

727/2014, acusando recebimento do Requerimento nº 218/2014 do Sr. William 

de Souza Silva solicitando informar porque ainda não foi feita a manutenção no 

Reservatório de Água Potável do Bairro João Aldo Nassif, já que o vazamento 

ocorre há mais de 10 anos, entre outras questões; 10. Ofício SEGOV nº 
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729/2014, acusando o recebimento do Requerimento nº 219/2014 do Sr. 

Cristiano Cecon solicitando informações sobre a existência de um projeto para 

construção de um “Posto de Saúde”, nos bairros Nova Jaguariúna e Cruzeiro do 

Sul; 11. Ofício SEGOV nº 730/2014, acusando recebimento do Requerimento 

nº220/2014 do Sr. William de Souza Silva solicitando informações sobre a 

possibilidade de desenvolver trabalhos de conscientização e de formação sobre 

a necessidade de economizar água com todos os servidores das Secretarias e 

Autarquias do Município de Jaguariúna entre outras questões; 12. Ofício 

SEGOV nº 731/2014, acusando o recebimento do Requerimento nº 223/2014 

do Sr. Cristiano José Cecon solicitando informações sobre a existência de um 

projeto para a construção de um “Posto de Saúde”, nos bairros Nova Jaguariúna 

e Cruzeiro do Sul; 13. Ofício SEGOV nº 732/2014, acusando o recebimento do 

Requerimento nº 225/2014 dos Srs. Adilson José Abrucez e Romilson 

Nascimento Silva solicitando informações acerca da não liberação para 

construção no loteamento Vila Primavera; 14. Ofício SEGOV nº 733/2014, 

acusando o recebimento do Requerimento nº 226/2014 do Sr. Romilson 

Nascimento Silva solicitando informações acerca das pessoas em fila (listas de 

espera) aguardando cirurgias de catarata e providências para resolução; 15. 

Ofício SEGOV nº 734/2014, acusando o recebimento do Requerimento nº 

227/2014 do Sr. Gerson Antonio solicitando informações quando os 

equipamentos de comunicação (rádios) existentes nas viaturas da Guarda 

Municipal passaram por manutenção, ou, se for o caso, quando serão 

substituídos por equipamentos melhores e mais modernos? 16. Ofício SEGOV 

nº 735/2014, acusando o recebimento do Requerimento nº 228/2014 do Sr. 

Gerson Antonio e Alexandre da Silva Santos, solicitando informações sobre 

quando enviará a Casa, o projeto de lei de convênio com o IEJ a fim de 

conceder 500 Bolsas do Programa Municipal “Universidade para Todos”? E 

qual a data prevista para inicio das inscrições? 17. Ofício SEGOV nº 736/2014, 

acusando o recebimento das Indicações nºs.: 245/2014 dos Srs. Cristiano José 

Cecon e Gerson Antonio; 246 e 247/2014 do Sr. William de Souza Silva; 248 e 

253/2014 do Sr. Gerson Antonio; 249/2014 do Sr. Cristiano José Cecon; 250 e 

251/2014 do Sr. Romilson Nascimento Silva; 252/2014 da Sra. Rita de Cássia 

Siste Bergamasco.  O Sr. Presidente registrou a presença do Sr. Luiz Gustavo 

Gothardo. A seguir, dos Senhores Vereadores foram lidas as ementas das 

seguintes proposituras: Requerimentos: 1. Dos Srs. Rodrigo da Silva Blanco – 

Magrão e Alexandre da Silva Santos - Xanddy solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre as condições precárias em que se encontra a casa 

existente no Cemitério Municipal, bem como as condições de trabalho dos 
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servidores que exercem suas funções naquele local; 2. Do Sr. Gerson Antonio – 

Gerson do Gás solicitando à Telefônica/Vivo reparos na rede de telefonia fixa 

dos Bairros Chácaras Santo Antonio do Jardim, Bom  Jardim e Floresta; 3. Do 

Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao Executivo Municipal 

informações do motivo das solicitações para liberação de autorização para 

trabalhar como Ambulante de Venda ou como Autônomo com ponto fixo não 

estão sendo aprovadas; 4. Dos Srs. Romilson Nascimento Silva e Adilson José 

Abrucez solicitando ao Executivo Municipal informações relativas ao 

lançamento de esgoto no córrego que passa no bairro Colméia junto à 

propriedade do Senhor Rubens Antoniazzi; 5. Da Sra. Rita de Cássia Siste 

Bergamasco solicitando ao Executivo Municipal informações de quando serão 

abertas as inscrições para o PROUNI Municipal; 6. Do Sr. Gerson Antonio – 

Gerson do Gás solicitando ao Executivo Municipal, esclarecimentos se há 

algum projeto para desassoreamento dos rios Jaguari, Camanducaia e Atibaia; 

7. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao Executivo Municipal 

esclarecimentos sobre as informações publicadas no Jornal Imprensa Oficial do 

Município “Ano 2, Edição 75”, referente aos pregões de viagens e transportes 

0139/2013 atletas/desportistas, 0029/2013 idosos e 0029/2014 jovens e idosos. 

Indicações: 1. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao 

Executivo Municipal manutenção e revitalização da quadra de Bocha do Parque 

Benedito Bergamasco;  2.  Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando 

ao Executivo Municipal manutenção do prédio do Velório Municipal e troca de 

cadeiras; 3. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao Executivo 

Municipal providenciar a troca dos canos da rede que bombeia água para os 

bairros Chácara Santo Antonio, Bom Jardim e Floresta; 4. Do Sr. Gerson 

Antonio – Gerson do Gás solicitando ao Executivo Municipal implantar uma 

lombada na rua Padre Antonio Joaquim Gomes, altura do número 594; 5. Do 

Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao Executivo Municipal 

providências, que especifica, visando valorizar e homenagear quem fez a 

história de Jaguariúna; (com cópia para o Coordenador da Casa da Memória); 

6. Do Sr. William de Souza Silva- Zidane solicitando ao Executivo Municipal 

operação tapa buracos na Av. Airton Sena, sentido bairro Ana Helena; 7. Do Sr. 

William de Souza Silva- Zidane solicitando ao Executivo Municipal 

fiscalização e manutenção das calçadas do centro da cidade; 8. Do Sr. William 

de Souza Silva- Zidane solicitando ao Executivo Municipal construção de um 

redutor de velocidade (lombada), urgentemente, na rua Orestes Gothardo, 

próximo ao número 147, no Cruzeiro do Sul, rua essa que dá acesso ao 

Condomínio Jaguariúna I e II.  A seguir, foram lidas as seguintes Moções, na 
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íntegra: 1. Do Sr. David Hilário Neto de Pesar pelo passamento da jovem Laura 

Lober de Souza Piva, ocorrido dia 14 de novembro corrente, aos 14 anos de 

idade, nesta cidade; 2. Do Sr. Alfredo Chiavegato Neto de Pesar pelo 

passamento da jovem Roseane Correia de Paula, ocorrido dia 7 de novembro 

corrente, aos 27 anos de idade, nesta cidade; 3. Do Sr. Alfredo Chiavegato Neto 

de Pesar pelo passamento da Sra. Benedicta Apparecida da Silva, ocorrido dia 

11 de novembro corrente, aos 94 anos de idade, nesta cidade; 4. Do Sr. William 

de Souza Silva - Zindane de Congratulações e Louvor ao Sr. Valdeci Matildes 

de Oliveira pelo excelente trabalho realizado junto à Guarda Municipal de 

Jaguariúna; 5. Da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco de Pesar pelo 

passamento do Sr. José Rodrigues Borges, ocorrido em 16 de novembro 

corrente, aos 67 anos, nesta Cidade.  A seguir, foram lidas as ementas das 

seguintes correspondências de Diversos: 1. Comunicado nº 

020621/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 6.030,00; 2. Comunicado nº 020622/MS/SE/FNS do 

Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de 

R$ 318,12; 3. Comunicado nº 020623/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de 

Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 258,37; 4. 

Comunicado nº 036412/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 258,37; 5. Comunicado nº 

036413/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 100.000,00; 6. Comunicado nº 036414/MS/SE/FNS 

do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de 

R$ 50.000,00; 7. Comunicado nº 004797/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de 

Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 89.188,25; 8. 

Comunicado nº 004798/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 74.977,08; 9. Comunicado nº 

004799/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 100.000,00; 10. Comunicado nº 004800/MS/SE/FNS 

do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de 

R$ 227.402,06; 11. Comunicado nº 004801/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de 

Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 16.751,88; 12. 

Comunicado nº 004802/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 50.000,00; 13. Comunicado nº 

004803/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 227.402,06; 14. Comunicado nº 004804/MS/SE/FNS 

do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de 

R$ 74.977,08; 15. Comunicado nº 004805/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de 
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Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 89.188,25; 16. 

Comunicado nº 004806/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 89.188,25; 17. Comunicado nº 

004807/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 100.000,00; 18. Comunicado nº 052303/MS/SE/FNS 

do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de 

R$ 6.494,03; 19. Comunicado nº 052304/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de 

Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 8.250,00; 20. 

Comunicado nº 068147/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 7.762,84; 21. Comunicado nº 

068148/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 8.250,00; 22. Comunicado nº 068149/MS/SE/FNS 

do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de 

R$ 2.200,00; 23. Comunicado nº 068150/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de 

Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 227.387,06; 24. 

Comunicado nº 068151/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 74.977,08; 25. Comunicado nº 

099884/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 258,37; 26. Comunicado nº 099885/MS/SE/FNS do 

Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de 

R$ 11.549,58; 27. Comunicado nº 099886/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de 

Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 6.000,00; 28. 

Comunicado nº 099887/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 6.000,00; 29. Comunicado nº 

099888/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 2.156,73; 30. Comunicado nº 083889/MS/SE/FNS 

do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de 

R$ 6.120,00; 31. Comunicado nº 083890/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de 

Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 130.000,00. A 

seguir, o Sr. Presidente colocou em votação as seguintes Proposituras, 

comunicando que se houvesse desejo de discussão, deveriam proceder de 

acordo com o Art. 154, alínea única, do Regimento Interno, alterado pelas 

Resoluções nºs 63 e 91: pela ordem,  o Sr. Alfredo Chiavegato Neto pediu a 

palavra e apresentou requerimento verbal, baseado no Art. 243, I, e § 3°do 

Regimento Interno, solicitando que a votação das proposituras acontecesse pelo 

processo simbólico, onde os que estivessem de acordo permaneceriam 

sentados, e os contrários se levantariam, visto o acúmulo de proposituras; em 

discussão e votação o requerimento verbal, foi o mesmo aprovado por 
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unanimidade de votos; a seguir, o Sr. Presidente colocou em votação as  

proposituras, pelo processo simbólico, conforme preceituava o § 1º do Artigo 

243, comunicando que os Vereadores que fossem favoráveis permanecessem 

sentados, e os que fossem contrários ficassem em pé: 1. Requerimento dos Srs. 

Rodrigo da Silva Blanco – Magrão e Alexandre da Silva Santos - Xanddy 

solicitando ao Executivo Municipal informações sobre as condições precárias 

em que se encontra a casa existente no Cemitério Municipal, bem como as 

condições de trabalho dos servidores que exercem suas funções naquele local, 

em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2. Requerimento 

do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando à Telefônica/ Vivo reparos 

na rede de telefonia fixa dos Bairros Chácaras Santo Antonio do Jardim, Bom  

Jardim e Floresta, em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de 

votos; 3. Requerimento do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao 

Executivo Municipal informações do motivo das solicitações para liberação de 

autorização para trabalhar como Ambulante de Venda ou como Autônomo com 

ponto fixo não estão sendo aprovadas, em votação foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 4 Requerimento dos Srs. Romilson Nascimento Silva e 

Adilson José Abrucez solicitando ao Executivo Municipal informações 

relativas ao lançamento de esgoto no córrego que passa no bairro Colméia junto 

à propriedade do Senhor Rubens Antoniazzi, em votação foi o mesmo aprovado 

por unanimidade de votos; 5. Requerimento da Sra. Rita de Cássia Siste 

Bergamasco solicitando ao Executivo Municipal informações de quando serão 

abertas as inscrições para o PROUNI Municipal, em votação foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 6. Requerimento do Sr. Gerson Antonio – 

Gerson do Gás solicitando ao Executivo Municipal, esclarecimentos se há 

algum projeto para desassoreamento dos rios Jaguari, Camanducaia e Atibaia, 

em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 7. Requerimento 

do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao Executivo Municipal 

esclarecimentos sobre as informações publicadas no Jornal Imprensa Oficial do 

Município “Ano 2, Edição 75”, referente aos pregões de viagens e transportes 

0139/2013 atletas/desportistas, 0029/2013 idosos e 0029/2014 jovens e idosos, 

em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 8. Moção do Sr. 

David Hilário Neto de Pesar pelo passamento da jovem Laura Lober de Souza 

Piva, ocorrido dia 14 de novembro corrente, aos 14 anos de idade, nesta cidade, 

em votação foi a mesma aprovado por unanimidade de votos; 9. Moção do Sr. 

Alfredo Chiavegato Neto de Pesar pelo passamento da jovem Roseane Correia 

de Paula, ocorrido dia 7 de novembro corrente, aos 27 anos de idade, nesta 

cidade, em votação foi a mesma aprovado por unanimidade de votos; 10. 
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Moção do Sr. Alfredo Chiavegato Neto de Pesar pelo passamento da Sra. 

Benedicta Apparecida da Silva, ocorrido dia 11 de novembro corrente, aos 94 

anos de idade, nesta cidade, em votação foi a mesma aprovado por unanimidade 

de votos; 11. Moção do Sr. William de Souza Silva - Zindane de 

Congratulações e Louvor ao Sr. Valdeci Matildes de Oliveira pelo excelente 

trabalho realizado junto à Guarda Municipal de Jaguariúna, em votação foi a 

mesma aprovado por unanimidade de votos; 12. Moção da Sra. Rita de Cássia 

Siste Bergamasco de Pesar pelo passamento do Sr. José Rodrigues Borges, 

ocorrido em 16 de novembro corrente, aos 67 anos, nesta Cidade, em votação 

foi a mesma aprovado por unanimidade de votos. A seguir, o Sr. Presidente 

deixou livre a palavra aos senhores Vereadores, que quisessem fazer uso por 

seis minutos, seguindo ordem de inscrição em livro, versando sobre Temas 

Livres, mas antes registrou a presença do Sr. Fernando Silvério, que foi 

Vereador e Presidente desta Casa, e o agradeceu pela presença; a seguir, pela 

ordem, tomaria a palavra o Sr.  David Hilário Neto, que a passou; tomou a 

palavra o Sr. Fábio Augusto Pina que cumprimentou a todos, dizendo que ia ali 

fazer um pedido ao Presidente da Casa, porque viu que deu entrada, pelo Sr. 

Prefeito, de um projeto de lei referente aos condomínios residenciais, 

industriais, tudo, para que fornecesse, quando da apreciação, os técnicos 

necessários, sabendo que tinha o nobre Vereador Adilson , que chamasse o 

Carlos do Cartório, o Oficial, e chamasse as pessoas competentes para os 

orientar direitinho sobre esse projeto de extrema relevância; desejou boa noite a 

todos; a seguir, tomariam a palavra os Srs. Gerson Antonio, Luiz Carlos de 

Campos, Luiz Gustavo Gothardo, Rita de Cássia Siste Bergamasco, Rodrigo da 

Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva e William de Souza Silva, que a 

passaram; tomou a palavra o Sr. Adilson José Abrucez que cumprimentou a 

todos, e agradeceu ao Fernando, sempre presidente, funcionários, colegas, e 

disse ao Sr. Vereador Fábio, que ele tinha recebido três ou quatro minutas de 

projetos de outros municípios, e ainda aquele do Prefeito, o Carlos do Cartório, 

mandou para ele, e que ele sempre vivia falando disso daí, que teve um 

problema muito sério, a questão dos loteamentos, os condomínios, e que ele 

mandou, e o que ele, Vereador Adilson, tinha uma coletânea, e que agora, sim, 

todos os Vereadores, e que isso iria para a Comissão de Uso e Ocupação do 

Solo, e eles iriam estudar com o maior carinho que tivesse, e ver tudo, e que 

precisava do apoio de todos os Vereadores e do conhecimento, e que se 

precisasse, até de conhecimento externo da Casa; agradeceu; a seguir, tomaria a 

palavra os Srs. Alexandre da Silva Santos, Ângelo Roberto Torres e Alfredo 

Chiavegato Neto, que a passaram. Terminado o Expediente, o Sr. Presidente 
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suspendeu a sessão por 15 (quinze) minutos, conforme determinava o Art. 149, 

Parágrafo Único, do Regimento Interno. Terminado o prazo concedido, o Sr. 

Presidente reabriu a Sessão determinando a feitura da chamada, onde foi 

anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Adilson José Abrucez, 

Alexandre da Silva Santos, Alfredo Chiavegato Neto, Ângelo Roberto Torres, 

David Hilário Neto, Fábio Augusto Pina, Gerson Antonio, Luiz Carlos de 

Campos, Luiz Gustavo Gothardo, Rita de Cássia Siste Bergamasco, Rodrigo da 

Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva e William de Souza Silva.   

Constatado número regimental, o Sr. Presidente dá início à Ordem do Dia: Em 

Única Discussão foi apreciado o Projeto de Decreto Legislativo nº 008/2014, do 

Srs. Ângelo Roberto Torres e Rodrigo da Silva Blanco, que dispõe sobre 

concessão de título de “Cidadão Benemérito”, ao Sr. Alcides Orlando Serafim 

(Quorum de deliberação: maioria qualificada: Art. 50,  § 2º, IV  do R.I.). 

Leitura do Parecer Conjunto das Comissões Permanentes de Constituição, 

Justiça e Redação e de Orçamento, Finanças e Contabilidade. Em Discussão e 

em Votação Secreta, primeiramente, foi feita a chamada para verificação de 

“quorum”, onde foi anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Adilson 

José Abrucez, Alexandre da Silva Santos, Alfredo Chiavegato Neto, Ângelo 

Roberto Torres, David Hilário Neto, Fábio Augusto Pina, Gerson Antonio, Luiz 

Carlos de Campos, Luiz Gustavo Gothardo, Rita de Cássia Siste Bergamasco, 

Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva e William de Souza 

Silva; a seguir, o Sr. Presidente determinou a distribuição de cédulas aos 

Vereadores, por ele rubricadas; a seguir, foi feita a  chamada para colocação 

dos votos na urna; feita a votação, o Sr. Presidente convidou os Vereadores 

Alexandre da Silva Santos e Romilson Nascimento Silva para auxiliarem na  

apuração e contagem dos votos; a seguir, o Sr. Presidente proclamou o 

resultado: treze votos favoráveis. O Sr. Presidente teve direito a voto em 

conformidade com o Art. 23, II, “i”, “3” do Regimento Interno, combinado com 

Art. 31, Parágrafo Único, II da Lei Orgânica do Município. Assim sendo o 

Projeto de Decreto Legislativo nº 008/2014, do Srs. Ângelo Roberto Torres e 

Rodrigo da Silva Blanco, que dispõe sobre concessão de título de “Cidadão 

Benemérito”, ao Sr. Alcides Orlando Serafim foi aprovado por unanimidade de 

votos. A seguir, em Segunda Discussão foram apreciados: 1. Projeto de Lei nº 

028/2014, do Vereador Alexandre da Silva Santos - Xanddy, que autoriza os 

condutores de veículos automotores a avançar os semáforos da cidade com 

indicação de sinal vermelho, entre as 19 e 6 horas, em velocidades iguais ou 

inferiores a 20 (vinte) quilômetros por hora. (Quorum de deliberação: maioria 

simples:  Art. 49, “a” § 1º, I) Com emendas já aprovadas. Em Discussão e 
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votação o Projeto foi aprovado por unanimidade de votos; 2. Projeto de Lei nº 

050/2014, do Executivo Municipal, que estima a RECEITA e fixa a DESPESA 

do Município, do Serviço de Água e Esgoto – SAE e do Fundo Especial de 

Previdência Social dos Servidores Públicos – RPPS, para o exercício de 2015. 

(Quorum de deliberação: absoluta:  Art. 50,  § 1º, VIII)  Com emenda já 

aprovada. Em Discussão e votação o Projeto foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos. A seguir, em Primeira Discussão foi apreciado o Projeto 

de Lei nº 065/2014, dos Srs. Gerson Antonio e Cristiano José Cecon, que inclui 

no Calendário Oficial do Município de Jaguariúna, o “Projeto Saúde Atleta 

Amador”, e dá outras providências. (Quorum de deliberação: maioria simples:  

Art. 49, “a” § 1º, I). Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer conjunto das 

Comissões Permanentes de Constituição, Justiça e Redação, de Orçamento, 

Finanças e Contabilidade e de Saúde, Educação, Assistência Social, Lazer e 

Turismo. Em Discussão e votação o Projeto foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos. Terminada a Ordem do Dia, o Sr. Presidente deu início à 

Explicação Pessoal dos Senhores Vereadores, que se manifestariam sobre 

atitudes pessoais assumidas durante a Sessão ou no exercício do mandato (Art. 

168, R.I.): pela ordem, tomou a palavra o Sr. Ângelo Roberto Torres que 

cumprimentou a todos, em especial aos munícipes que vinham na Casa para 

assistir às sessões, e os agradeceu pela presença; a seguir, agradeceu aos Pares 

pela votação do título de Cidadão Benemérito à grande pessoa que era o Sr. 

Alcides Serafim, e que essa pessoa era muito importante para o Município, que 

lutava nesta cidade desde que chegou aqui, desde pequeno; disse que ele tinha 

um sítio na Nova Jaguariúna, seus filhos, empresários da cidade, compartilhava 

pelo progresso e crescimento da Cidade de Jaguariúna; disse ao Sr. Presidente 

que uma outra questão, e que não sabia, antes de comentar, gostaria de 

parabenizar ali o nobre Secretário de Turismo e Cultura, o Fernandinho 

Português, e que era assim que o chamavam, e que estava ali, também, com o 

Conselho dos Bispos, e tinha um Bispo presente com eles, pela realização do 

Nono Festival Gospel de Jaguariúna, e que estaria apresentando uma moção na 

próxima sessão; falou, ainda, de aproveitar comentários que já fizeram com 

eles, vários dias, e que vinha notando que, realmente, isso vinha acontecendo, 

na imprensa escrita do Município,  e que a Colega Susi, da Tribuna de 

Jaguariúna, que o perdoasse se a magoasse, mas que eles tinham que comentar, 

mas que os munícipes os procuravam e o que acontecia na Cidade e vinha 

acontecendo na criminalidade, crescendo dia a dia, assaltos à luz do dia, crimes 

bárbaros, e tais crimes não eram noticiados, e perguntou o que estava 

acontecendo com a imprensa da Cidade; disse que gostaria que ela, que fazia 
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parte do jornal da cidade, pudesse passar, porque, como um jornal da cidade, o 

projeto que ia terminar de votar naquele dia, na semana anterior já tinha escrito 

lá: “os Vereadores dizem amém para dois mil e quinze!”, disse que ele falava 

amém todos os dias quando se levantava, agradecia a Deus por mais um dia: 

“Obrigado, meu Deus. Amém.”  Disse achar que o jornal colocar uma palavra 

de Deus numa questão daquela, e ali foi aprovado pela maioria dos Vereadores, 

e que os Vereadores não estavam ali para brincar, e que eles estavam ali para 

trabalhar e fiscalizar o trabalho da cidade, e o jornal vinha e  quando era para 

fazer um elogio para eles, ninguém fazia, mas criticar a Câmara vinham e 

faziam; pediu aos nobres Colegas, que conheciam o pessoal da jornal, que 

divulgassem, e perguntou por que não divulgar a criminalidade que vinha 

acontecendo na Cidade, o que estava acontecendo? Não podia saber que a uma 

e meia da tarde, em quatro conjuntos de prédios, entravam lá e assaltavam dez 

apartamentos? Dez, repetiu; da uma e meia da tarde às três e meia; mentiu, 

disse, foram oito, porque dois não conseguiram entrar, foi lá no Loteamento 

São Pedro, numa rua sem saída, portão eletrônico, e aí o policial ia lá, fazia o 

trabalho, corria daqui, corria dali, e o trabalho ficava em vão, aí vinham e 

falava que a Polícia não fazia nada; disse que estava ali defendendo, que os 

policiais estavam trabalhando, e achava que a Imprensa tinha que divulgar essas 

coisas, também; disse que na semana anterior tinha sido um caos na cidade, 

dirigiu-se ao Sr. Presidente,  nessa parte de Segurança,  e que tinham que rever, 

e que logo estaria chegando o “pro-labore” dos policiais, e que pediram até 

parte de um convênio que o Governo do Estado para fazer, também, para os 

Policiais Civis, e que ele e o nobre Colega Zidane, e confirmou com o 

Vereador, que no começo do ano tentaram, mas que ele gostaria e ficava ali seu 

desabafo, e se a Susi pudesse, e agradecia, e desejou que Deus abençoasse a 

cada um, e boa sorte a todos; a seguir, tomou a palavra o Sr. William de Souza 

Silva que cumprimentou a todos, e fazendo extensão ao que o nobre Vereador 

Neguita tinha dito, no que se concernia à Segurança Pública, lamentavelmente, 

vinham se deparando com essas questões, sim, comerciantes sendo assaltados, e 

essas questões não eram publicadas, e não eram publicados e eles tinham que 

procurar o porquê, divulgar a Segurança Pública era também demonstrar 

instabilidade, falta de políticas públicas, tanto do Governo do Estado e também 

Municipal, e que, recentemente, modificaram a nomenclatura de uma 

Secretaria, que se chamava Secretaria de Defesa Social, e a modificaram ali na 

Câmara para Secretaria de Segurança Pública, e para quê, perguntou, uma vez 

que a Guarda, também, não era função dela fazer segurança pública, mas fazia, 

e ainda muito bem, e os guardas municipais fazendo as vezes da segurança 
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pública; disse que tinham as questões que não eram noticiadas, da falta de 

policiamento, de efetivo das polícias no Município, e que o Município não 

constava com os quadros completos, e ninguém cobrava, e que tinham, sim, que 

cobrar dos Comandantes das Polícias Civil e Militar, e não saíam em noticiários 

dos jornais, e se demonstrar para a Sociedade, não só por um meio de 

comunicação, mas em todos, as questões de Segurança Pública gerava 

negatividade, também, para o Executivo e tinham que saber se havia interesse 

das matérias dos jornais fazerem essas divulgações; disse, ainda, que tinham 

mecanismos da Câmara para poderem chamar tais pessoas na Casa, o Sr. 

Secretário Municipal de Defesa Social, o Sr. Delegado de Polícia Titular, o 

Delegado Seccional de Mogi Guaçu que respondia pelo Município, o 

Comandante da Polícia Militar e a Imprensa para vir noticiar e escutar o que 

acontecia com a população e os assaltos, e cobrá-los de uma forma organizada, 

e que gostaria de contar com o apoio do Sr. Presidente e demais Vereadores 

para chamarem tais pessoas na Casa, essas autoridades, e não só aparecerem 

num momento que era favorável a eles desse benefício, esse incentivo que era 

até justo, também, para os policiais, outros, enfim, que não conseguiam por 

questão de legalidade, serem contemplados, os Guardas Municipais que, 

também, faziam um trabalho de segurança pública, deveriam ter esse equilíbrio, 

porque eles faziam, também, segurança pública, e não eram equiparados, 

talvez, por mecanismos jurídicos; disse que ficava, também, sua lamentação, na 

questão de Segurança Pública, e pediu o apoio de todos para eles se unirem e 

convocarem essas autoridades para eles poderem levar da melhor forma 

possível, o trabalho da Câmara de Vereadores; disse, ainda, que gostaria, 

também, de falar com o Sr. Presidente, parabenizar a todos os Vereadores, os 

presidenciáveis, e que teve a oportunidade de conversar com vários Vereadores 

que tinham o interesse de se tornarem presidente da Câmara, e que ele gostaria 

que essa eleição fosse uma eleição, também, diferenciada, que pudessem 

colocar as dificuldades que tinham na Câmara, durante aqueles dois anos de 

mandato, a falta de organização e algumas mudanças administrativas que eram 

importantes na Câmara, e ele, se não participasse, iria se manifestar como 

eleitor e cobrar dos presidenciáveis aí, que tivessem uma eleição da Câmara, 

voltada aos interesses administrativos e de melhoria dos trabalhos dos 

Vereadores, coincidindo com o interesse público, e deixar um pouco de lado as 

ambições pessoais, os acordinhos, e que a população, em si, não ganhava nada 

com isso, e eles tinham dificuldades e eram alvos dos “supermen” que tinham 

aí fora, e que jogavam de uma forma irresponsável, que iriam vir ali fazer 

milagres, quiçá, fossem santos, exclamou, e que nem Jesus Cristo estava 
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conseguindo fazer, quiçá esses “supermen”, e que para eles não serem alvos 

dessas negatividades em poderem fazer um trabalho bacana, e que gostaria que 

fosse uma eleição discutida, não deixarem nos quarenta e cinco do segundo 

tempo, e aparecerem aqueles conflitos, e que essa era a observação que fazia, e 

agradeceu aos Vereadores por terem aprovado os requerimentos por ele 

propostos, e desejou boa noite a todos. Terminada a Explicação Pessoal, o Sr. 

Presidente encerrou a Sessão, convocando a próxima Sessão Ordinária para o 

dia dois de dezembro de dois mil e quatorze, terça-feira, com início 

determinado para às dezenove e trinta horas, dando início, a seguir, à Tribuna 

Livre. Nada mais havendo a tratar, lavrei a presente ata que lida e achada 

conforme, vai devidamente assinada. 
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